



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 17.01.2020

Anfrage

Grünwalder Stadion begleiten:

Wurde die Öffentlichkeit angemessen über die Info-Veranstaltung informiert?

Am 16. Januar 2020 hat das Referat für Bildung und Sport Anwohner des Städtischen Stadions an der Grünwalder Straße zu einer Informationsveranstaltung eingeladen. Thema ist die weitere Vorgehensweise im Hinblick auf den möglichen Ausbau. Trotz der großen Relevanz für die Anwohner wurden viele zu spät oder gar nicht benachrichtigt.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wie wurden die Bürgerinnen und Bürger über die Infoveranstaltung über das Grünwalderstadion am 16.01.2020 informiert?
2. Wie lange im Voraus wurden die Bürgerinnen und Bürger über die Infoveranstaltung informiert?
3. Wie hoch war die Auflage der postalischen Einladungsschreiben?
4. Ist es zutreffend, dass es in der Vergangenheit bereits negative Erfahrungen mit der Agentur gab?

Johann Sauerer (ÖDP)

Tobias Ruff (ÖDP)

Sonja Haider (ÖDP)